

C.I.J.

Communiqué n° 59/11
(non officiel)

Les renseignements suivants émanant du Greffe de la Cour internationale de Justice ont été mis à la disposition de la presse:

La Cour internationale de Justice a tenu aujourd'hui 23 mars 1959 deux audiences consacrées aux exceptions préliminaires soulevées par la Bulgarie en l'affaire relative à l'incident aérien du 27 juillet 1955 (Israël c. Bulgarie).

La parole a été donnée à M. Rosenne, Conseiller juridique du Ministère des Affaires étrangères d'Israël, Agent du Gouvernement d'Israël, qui a commencé l'exposé de la thèse de son Gouvernement.

A l'audience qui s'ouvrira le 24 mars 1959, à 10 h.30, M. Rosenne continuera son exposé.

La Haye, le 23 mars 1959.

I.C.J.

Communiqué No. 59/7
(Unofficial)

The following information from the Registry of the International Court of Justice is communicated to the Press:-

The International Court of Justice to-day (March 23rd, 1959) held two hearings on the preliminary objections in the case of the Aerial Incident of July 27th, 1955 (Israel v. Bulgaria).

Mr. Rosenne, Legal Adviser to the Ministry for Foreign Affairs of Israel, Agent for the Government of Israel, opened the case for his Government.

The presentation of the case by Mr. Rosenne will continue at the hearing to be held on March 24th, 1959, at 10.30 a.m.

The Hague, March 23rd, 1959.
